

令和4年11月8日

役 員  
各 支 部 長 様  
事 務 担 当 者

群馬県剣道連盟  
会 長 小林 一隆  
[ 公 印 省 略 ]

## 小学生総体におけるコロナ感染発症についてのお知らせ

時下、益々ご清祥のことと拝察申し上げます。

平素より当連盟の運営にご理解とご協力を賜り、厚く御礼申し上げます。

さて、過日実施しました小学生総体（10月30日（日））に参加した4チームよりコロナ感染発症の報告がありました。そのうち3チームは、第2試合場で試合をしたチームで発症した選手は各チーム1人、もう1チームは第3試合場に出場したチームで3人の選手が発症しております。オミクロン株の潜伏期間は中央値で3日となっています。もし、大会（試合）が原因で感染していれば、現時点でもっと多くのチームからの感染報告が寄せられている筈ですので大会が原因でのクラスターの発生は防止できたのではないかと思います。

全剣連の医科学的見地からも、コロナ感染防止ガイドライン（マスク、シールドの着用、工場用扇風機などによる換気等々）に沿った試合、稽古であれば、かなり高い確率で感染は防止できる見解が示されています。今回、3人の選手が発症したチームは、選手達のじゃれ合い状態があったと指導者からの報告があります。

いずれに致しましても、この情報を今大会に出場されたチームの責任者に各支部から連絡して頂き、大会後に体調不良、発熱などの自覚症状がある方は、必ずPCR検査、抗原検査を受けるように勧めて頂きたいと思えます。

誰が感染してもおかしくない現在の状況です。各活動団体による感染防止対策にも限度がありますが、全剣連の見解も稽古や試合による感染性は極めて低く、感染原因は、試合・稽古後の行動様式にあると言っております（祝勝会や懇親会等々）。今一度、基本的なコロナ対策を見直し、特に試合・稽古後の行動様式に注意する様に各活動団体に注意喚起をお願い致します。尚、この件で検査後に陽性結果が出た事実がありましたら、連盟事務局まで至急報告をお願いします。また、今後もコロナ感染の情報はその都度、連盟事務局まで連絡をお願い致します。各支部事務局には、煩雑なお願いで申し訳ありませんがご協力の程よろしくお願い致します。

連絡先 群馬県剣道連盟 前橋市関根町3-27-12

Mail : gunkenren32712@aqua.plala.or.jp

TEL/FAX 027-235-0870（水）（日）を除く9時から13時

（時間外は留守電対応あり、支部名・名前・連絡先を入れてください）